
 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                裏面もご覧ください。 

 

 

次年度に向けて、別紙の通り、登下校ボランティアさんの新規募集のお願いをしています。 

通学路の安全確保は、どこの学校においても大きな課題です。岡野小学校では、職員が、毎月

２回の登校指導、学期始めと学期末に下校指導を行い、その他必要に応じて登下校指導を継続

しています。また保護者も PTA地区委員を中心に、各地区において毎月交代で交通立ち番を

しています。さらに、現在１３名（保護者・地域の方）の登下校ボランティアが可能な時間に

登下校の見守りをしてくださっています。さらに、地域の皆様に見守りをできればありがたい

です。 

☆登校は、朝８時頃に学校に着くように、各集合場所を出て登校班ごとに歩いてきます。 

 ☆下校は、基本的に、おおよそ１５時～１５時３０分頃です。曜日によって、全校終会の日

や、低学年と高学年の終会時刻が違う日があります。学期始めや学期末、行事等により変

則的な時刻になることもあります。 

 ☆特に、金曜日は１年生だけで１４時５０分に下校する日があり 

ますので、下校の見守りをしていただけると助かります。 

 

「登下校ボランティア」に登録いただいている方には、毎月末に、 
翌月の下校予定時刻を郵送でお伝えします。 
 
ご協力いただける方は、ぜひ、新規登録をお願いいたします。 

コミュニティ・スクール通信 
令和４年２月１９日号 

 丹波篠山市立岡野小学校 

学校運営協議会事務局 

     

「コミュニティ・スクール」とは、学校運営協議会の仕組みを取り入れた学校のことです。 

「学校運営協議会」とは、学校と地域・保護者をつなぎ、子どもたちを見守る役目をする組織です。 

※この広報誌は岡野小学校ＨＰにおいて、カラーで掲載しております。 

今年度も、新型コロナウイルス感染症感染拡大防止にかかる「まん延防止等重点措置」の

期間中のため、１月２９日（土）に予定しておりました、岡野小学校学校運営協議会主催の

漢字検定を中止しました。 

漢字検定は、子どもの学力向上を地域で支えることをねらいに、岡野小学校のコミュニテ

ィ・スクール事業として５年前にスタートし、今年度も３１名（児童２８名、大人３名）の

受検希望者がありました。この日をめざして、毎日学習を積み重ねておられた受検予定者の

方には大変申し訳ありませんでした。（受検料は、２月上旬に現金書留にて返金しました。） 

現在のところ、来年度は実施する予定にしておりますので、子どもたちと一緒に、より多

くの地域・保護者のみなさんにぜひ受検していただきたいと思っています。 

   

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

【学びサポート】 
５・６年生の家庭科調理実習や３年生の図画工作などに、それぞれ数名の方が来てくださる予定

でしたが、１月始めから、新型コロナウイルス感染症（おもにオミクロン株）が急速に拡大したた

め、残念ながらお越しいただくことができませんでした。 

現在も、保護者等に参加いただく行事は見合わせることになっています。今後、制限が解除にな

れば、また応援隊を呼びかけますので、よろしくお願いします。 

 

【学びサポート】 
 

 

 

 

  

 

 

 

【安全安心サポート】 
 寒い冬の間も、登下校ボランティアの方が登下校の見守りをしてくださっています。 

令和４年２月２８日（月）に予定しておりました第３回学校運営協議会は、新型コロナウイ

ルス感染症感染拡大状況を踏まえ、委員による書面審議という形で行います。 

後期の学校評価結果についてや今年度のコミュニティ・スクールの取組の総括等を行います。 

 

１２月１６日（木）に、学校運営協議会安全点検を行いました。委員が、校舎１階～２階、体

育館、運動場（遊具等）、校舎周り等を順に点検し、 

毎月の教職員での安全点検だけでは発見しきれていない箇所を見つけることができました。

施設に不備がある所や、道具等の整理整頓が不十分な物、転落の恐れが考えられる所など、地

域・保護者の目線で点検することができました。 

予算の都合もありますが、学校ではこの報告を受けて、できることから迅速に改善できるよ

うに早速に取組を始めています。 

 

 

３年生は、総合的な学習の時間の活動の一つとして黒豆

を育てており、１月中旬には、年末に収穫・乾燥していた

黒豆の豆かちと選別を行いました。今回も、農業委員さん

と地域おこし協力隊の方にお世話になりました。唐箕など

もお持ちいただいて実際に体験させてくださり、３年生

は、社会科で学習する、昔の道具についても学ぶことがで

きました。 


